
学校評価アンケート 「お気づきの点について記載してください」について 

 

日頃の教職員の対応、生徒との関係作り、新型コロナウイルス感染症対応について、多く

の温かいお言葉をいただき、誠にありがとうございました。教職員一同大変嬉しく今後の励

みにしてまいります。いくつかありましたご意見やご感想等について、学校の考えをまとめ

ました。 

 

〇 通学カバンに対する対応について 

 葛西二中では、できるだけ登下校に負担がないよう一昨年教育委員会に依頼し、各教室に 

棚を設置していただきました。その棚を活用し、多くの教材を学校に置いておけるように 

にしています。文部科学省・教育委員会では、デジタル教科書の導入を検討しています。 

本校では、今後通学カバンの変更を検討します。 

 

〇 挨拶のできる生徒の育成について 

 葛二中生の挨拶ができなくなってきているというお話を保護者から聞くことがあります。 

そのご指摘を真摯に受け止め、本校では「プライド８」を掲げ生徒に挨拶の励行を促してい 

ます。今後も指導を徹底していきますが、挨拶の習慣は中学校だけで育成できるものではあ 

りません。これまでのご家庭や園・小学校での指導も重要だと考え、ご家庭と学校で協力し 

合い、育んでいきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

〇 校則の見直し 

 今後、生徒会役員と教員とで校則の見直しに取り組んでいきます。 

 

〇 校則指導の徹底について 

 校則については、全教員が共通の指導ができるように心掛けております。今後も不徹底に 

ならないようにしていきます。ただし、生徒への指導は個々の生徒に対して一律にできるも 

のではありませんので、ケースによっては指導を変えざるを得ないこともご理解ください。 

 

〇 運動会の保護者見学について 

 今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として保護者の見学は実施いたしませんでし 

た。理由はプリントで周知させていただいているとおり、今回生徒の応援席を広げ感染症対 

策をするためです。保護者の方が見学したいという気持ちは理解しておりますが、今年度は 

生徒の安全を最優先とさせていただきました。 

 

〇 他校との違い 

 他校で、運動会の保護者見学ができている学校や林間学校を実施している学校があると 



いうご意見がありました。本校も通常どおりに教育活動を実施したいと思っておりました。 

しかし、学校の環境や受け入れ先の状況、開催時期のコロナ感染状況など実施が困難になっ 

た場合は中止もしくは代替案で活動してまいりました。本校では必ず、延期・中止の場合に 

は保護者に理由を含めたプリントを配布させていただいております。特に、林間学校におい 

ては、受け入れ先の状況が大きく影響します。第２学年については、林間学校の代替えとし 

て、３年時に校外学習を行います。 

 

〇 長期休業中の宿題の量について 

 長期休業中の宿題の量が多いことについては、各教科で調整していきます。 

 

〇 登下校中のマナーについて 

 登下校中に道幅いっぱいに広がって歩いているなどのご意見をいただきました。今後も 

マナーの徹底を図っていきます。ご家庭でのご指導もお願いいたします。 

 

〇 タブレットの利用について 

 「タブレットで学習に関係のない動画を見て困っている。」というお話を聞きます。学校 

では、学習以外のことで利用をしないように指導を徹底していきます。タブレットやスマー 

トフォンの使い方については各ご家庭でもルールを定めていると思います。ご家庭でも粘 

り強くご指導をお願いいたします。 

 

〇 個別の相談について 

 今後もご意見がございましたら、ご連絡ください。担任に話しにくい場合は、学年の教員、

部活動の顧問または管理職等にご相談ください。 

 


